

Franckesche Stiftungen zu Halle

Deutsch/ Frantzösisch und Italienisches Titular-Buch

Schiller, Benjamin

Hamburg, 1706

VD18 10480544

N.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:obv:ha33-1-198612](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:obv:ha33-1-198612)

Pfarr-Herren des Heiligen Ministerii zu N. Meis-
nen Hoch- und vielgeehrten Herren.

An einen Mönch Dominicaner - oder andern Ordens.

Dem Hoch- Wohl- Ehrwürdigen in Christo Pa-
tri, (Bruder) N. N. Ordens des heil. Dominici,
Predigern in dem Closter N. Meinem zc.

A tres reverend Pere, [Frere] N. N. de l' Or-
dre du Saint Dominique, Prêtre au Convent
de N.

*Al molto reverendo in Christo Padre, Fratre N.
N. dell' ordine di Santo Domenico, Sacerdote nel
Convento N.*

N.

An einen Notarium.

(Tit.) Herrn/
Herrn N. N. Kaysers. offenbaren Notario &c.
A Monsieur,

Monsieur N. N. Notaire Publique Imperiale,
mon tres honore Amy presentement à N.

*Al Molt' Illustre Signore mio Osservandissimo il
Signore N. N. Notaro Publico Imperiale per adesso
à N.*

O.

An einen Ober-Hof-Marschall.

An Ihro Excellenz / Oder : Dem Wohlge-
bohrenen / (ist er ein Freyherr / dem Hoch-Wohlge-
bohrenen) Herrn N. von N. bey Herrn Herzhoges zu
N. Hochfürstl. Durchl. hochbestaltten Ober-Hof-
Marschall zu N. A